

Marcher selon l'Esprit

Verset clé : "*Voici donc ce que je dis : Marchez selon l'Esprit, et vous n'accomplirez pas les désirs de la chair*" (Galates 5:16).

Verset clé : Galates 5:16-26.

L'épître de Paul aux Galates a été écrite pour combattre l'influence des enseignants judaïsants qui cherchaient à saper la foi des croyants en insistant sur le fait que leur relation avec Dieu exigeait également qu'ils suivent la Loi de Moïse. Notre verset clé, cependant, affirme que la seule façon de maîtriser ses objectifs, ses ambitions et ses désirs humains est de se soumettre à l'influence divine de la Parole de Dieu, grâce à l'engendrement de l'Esprit.

Cependant, même parmi les croyants consacrés, il peut arriver, en raison de notre nature pécheresse héréditaire, que nous nourrissions des sentiments d'animosité envers ceux qui agissent envers nous d'une manière qui irrite notre chair. De telles tendances doivent être surmontées si nous voulons contribuer à la restauration de l'humanité déchue vers la perfection pendant le royaume de Dieu. « *La chair a des désirs contraires à ceux de l'Esprit, et*

l'Esprit en a de contraires à ceux de la chair ; et ils sont opposés entre eux, afin que vous ne fassiez pas ce que vous voudriez. Mais si vous êtes conduits par l'Esprit, vous n'êtes plus sous la loi » (versets 17, 18).

Dans une analyse sobre de la difficulté à surmonter ces traits déçus, Paul énumère un certain nombre d'œuvres mauvaises qui peuvent venir au premier plan, et il conclut cette liste en indiquant que ceux qui manifestent habituellement de telles qualités n'obtiendront pas d'héritage céleste dans le royaume de Dieu (versets 19-21, 24-26). En revanche, le fruit de l'Esprit est également décrit, et l'apôtre dit qu'il inclue « *l'amour, la joie, la paix, la patience, la bonté, la bénignité, la foi, la douceur, la tempérance : contre ces choses la loi n'est pas contre elles.* » (versets 22,23). Ceux-ci tendent à rendre les croyants plus agréables les uns aux autres, et reflètent l'effet transformateur de la ressemblance à Christ sur ceux qui se sont engagés sur le chemin étroit.

La nécessité pour les chrétiens de manifester du fruit dans leur vie est également soulignée ailleurs. Voici une autre liste. « *Faites tous vos efforts, ajoutez à votre foi la vertu ; à la vertu la connaissance ; à la connaissance la tempérance ; à la tempérance la patience ; à la patience la piété ; à la piété l'amour fraternel ; à*

l'amour fraternel la charité [l'amour]. Car si ces choses sont en vous, et y abondent, elles ne vous laisseront ni oisifs ni stériles pour la connaissance de notre Seigneur Jésus-Christ. » (2 Pierre 1:5-8).

Nous lisons également : « *Dieu a tant aimé le monde qu'il a donné son Fils unique, afin que quiconque croit en lui ne périsse point, mais qu'il ait la vie éternelle* » (Jean 3:16). C'est dans ce but précis que le Seigneur s'est fait chair. Bien que, dans son amour, Dieu ait envoyé Jésus mourir pour l'humanité, offrant ainsi un moyen d'échapper à la mort, une simple adhésion mentale à ce fait ne nous qualifiera pas pour participer à la grande œuvre qui consistera à restaurer l'humanité à la perfection édénique une fois le royaume établi. Les Juifs ont fait confiance à Moïse et ont accepté la lettre de ses écrits, mais s'ils avaient perçu l'esprit, ou le sens profond de ses paroles, ils auraient accepté le Christ (Jean 5:46,47).

L'obéissance pleine d'amour aux principes divins adoptés par notre Seigneur durant son ministère est fondamentale pour la justice. « *Dieu est esprit, et il faut que ceux qui l'adorent l'adorent en esprit et en vérité* » (Jean 4:24). Tous doivent adorer Dieu « *en esprit et en vérité* », plutôt que de se contenter de paroles en l'honneur de Dieu. Quel saint modèle à suivre ! (Jean 4:24). 📖